

Sebastian & Edison

Lebt in Privathaushalt/Tierschutzorganisation

Eintrag erstellt am 30.07.24



Art/Rasse	EKH
Geschlecht	Männlich
Kastriert	Ja
Geburtsstag	2021
Haltung	

Das sind wir

Sebastian und Edison waren ursprünglich Freigänger und kamen getrennt zu uns ins Tierheim. Leider wurde bei beiden bei der obligatorischen Erstuntersuchung festgestellt, dass sie FIV-positiv sind, d.h. sie tragen das Katzenaids-Virus in sich. Dieses ist nicht für Menschen ansteckend, aber für andere gesunde Katzen. Aus diesem Grund sollten die beiden nur noch im Haus gehalten werden, damit sie andere gesunde Katzen nicht anstecken können.

Damit sie trotzdem ein bißchen Sonne genießen und frische Luft schnuppern können, sollte im neuen Zuhause wenigstens ein abgesicherter Balkon oder eine eingezäunte Terrasse oder ähnliches vorhanden sein.

Die beiden Kater sind inzwischen Freunde und so möchten wir sie nur noch gemeinsam in ein neues Zuhause vermitteln. Da sie ja nicht mehr nach draußen können, ist es außerdem für die beiden drinnen kurzweiliger, wenn sie zu zweit sind. Unabhängig davon sollten die neuen Besitzer dennoch ausreichend Zeit für die zwei übrig haben, um mit ihnen zu spielen und zu kuscheln. Die zwei sind beide sehr lieb und lassen sich gerne streicheln. Bei uns freuen sie sich sehr über menschlichen Besuch. Es ist also anzunehmen, dass sie sich auch im neuen Zuhause schnell an ihre neuen Bezugspersonen gewöhnen.

Auch wenn niemand sagen kann, wie viele Jahre ihnen mit der Diagnose FIV bleiben (aber auch bei gesunden Katzen kann niemand vorhersagen, wie lange sie leben), wir wünschen uns dennoch sehr, dass sie nicht allzu lange im Tierheim ausharren müssen, bis sie jemand zu sich nimmt. Es sind so liebe Tiere, an denen man bestimmt viel Freude hat.

Mit folgendem Link kommt Ihr zu einem Video über Sebastian & Edison: <https://youtu.be/NGbKyDv712U>